
平成 30年度 高洲小ＰＴＡ 第 8回本部役員会兼第 5回運営委員会議事録 

開催日時 平成 31年 1月 11日（金）19：15～ 

開催場所 高洲小学校図書室 

配布資料 

（ 各自端末

参照） 

①平成 31年度高洲 PTA第 8回本部役員会兼 第 5回運営委員会議案書 

②H30年度 第 5回運営員会活動報告 

１．学年クラス活動部報告 

・ベルマーク係活動報告 

・安全係活動報告及び１月活動予定、 

・環境整備係 親子共同清掃実施計画 

２．地域協力活動部報告 

   ・青尐年補導員活動報告 

   ・社会福祉協議会推進委員担当報告 

   ・給食センター運営委員会報告 

３．「姿勢の授業」開催報告書 

４．卒対活動報告書 

５．3学期予定 

６．会計中間報告 

③市 P連 第 4回運営委員会報告 

 

○下飛田校長より挨拶、近況報告（本日欠席の為、會澤教頭より代読） 

運営委員会欠席のお詫びと一年の挨拶 

・３学期、転入生はいなかった。教職員が 2人増えた。 

・今年は５月に新しい天皇が即位して新しい元号となり、また、それに伴い 10連休となる。社会 

情勢をしっかり把握していかなければならないとともに、学校においても働き方改革を推進し、 

仕事の効率化を考えていかなければいけない。 

・「新学習指導要領」の移行措置期間 2年目となる今年はやっておくべきことを進める準備 

段階。完全実施へしていく。 

また、インフルエンザに注意し、ご家庭でも健康管理をお願い致します。 

以上、3点の伝言。 

 

○會澤教頭より挨拶、近況報告 

・インフルエンザが低学年で増えていて、市内で学級閉鎖になっている学校もある。 

・3学期は５年、６年、あおぞらで校外学習行われる。 

・来年度、本校は選挙の会場となるため、4月 6日、7日、20日、21日は使えないが、 

PTA総会の日（20日予定）は午前中は大丈夫とのこと。 

・今年の GWは 10連休となるが、運動会の日程は 5月 25日（土）に予定している。 

 



 

○教務主任小松先生より挨拶、近況報告 

・6年生の先生の産休代替えで担任と主任を兼務している。 

・朝、ポケットに手を入れている児童が多い。危ないので手袋をして歩いて欲しいとこと。 

 

○橋爪会長より挨拶 

・3月上旬に高洲中学校で小中交流会があり、部活体験会がある。肉うどんをふるまう予定。 

今後は来年度に向けてのスムーズな引継ぎを行うために準備を進めたい。 

 

【議事】 

１．学年クラス活動部報告 

＜1年 茶話会/ベルマーク係＞ 

※配布資料参照 

・ボランティア委員会にて 11 月、12 月に保護者参加のベルマーク集計作業を行った。参加した保護

者は 11月 4名、12月は 2名（内 PTA クラス委員 2名含む）だった。 

・今年度ベルマークの募集はかけなかったが、聞いてくる保護者がいた。関心はあったが、手伝い参

加する保護者は尐なかった。PTA としては基本としてベルマーク活動を見送り、ベルマーク活動の

代替え案として親子清掃係に回すのはどうか。 

・今回のベルマーク集計結果については 1月ないし 2月に回答が届く予定。委員会の先生に回答の

結果を確認し、報告する。 

＜2年 安全係＞ 

※配布資料参照 

・11月に防犯パトロールを実施した。また、12月 15日（土曜日）に高洲地区自治会参加の防犯パト 

ロールに参加した。 

・学習発表会の時に名札の設置を無人運営で行ったが問題なかった。 

来年度も学習参観等の名札の設置は無人運営で行いたい。 

・新年度の名札の作成については、東京カラー印刷でミシン目有りカードサイズで 800部発注予定。 

来年度の印刷会社への発注等は次期役員（庶務か書記広報）に引き継がれる。 

 

＜3年 イベント係＞ 

  「姿勢の授業」    

※配布資料参照（アンケートをとりまとめた報告書あり） 

・11月 17日土曜日に開催。 

・57名参加（保護者 31名、児童 26名） 

・前半講義、後半ワークショップを行った。 

・土曜日開催で父親の参加も多かった。また参加した保護者、子供ともに満足だった。 

 

＜4年 環境整備係＞ 



・除草作業は終了しているため、報告なし。 

 

＜5年 環境整備係＞ 

「親子共同清掃」 

※配布資料参照 

・12月 13日ミーティングを行った。内容については、担当の役割決め・段取り・道具の保管場所の 

確認・道具の状態チェックを行った。 

・親子共同清掃のお知らせについては、承認を受け次第配布予定。 

・2月 1日に配布、2月 12日締切り、2月 15日に集計（集計後クラス分け・清掃箇所の割振り等細か

いことを決める）とのことだったが、周知させるために 2 月の保護者会（1～5 年生）でクラス委員に

伝えてもらってから締切にしてはどうか。（具体的には 2月 18日） 

※お知らせの配布後、学校一斉メールの予定。 

・除草作業時お茶を配っているが、親子清掃でも配りたい。→清掃費用の予算あり。学年クラス 

活動費として出す予定。 

・清掃については、保護者が窓・扇風機・エアコン等高い位置の清掃を行う予定だが、子供が近寄っ

てきて危ないのでどうするか検討する予定。 

 

＜6年 ポイント立ち係＞ 

・ポイント立ちのお知らせのデザインを親しみやすく、明るい感じに変更した。 

承認をもらいたい。 

・ポイント立ち自体が年度をまたぐ係。 

  ・6年は卒業してしまい途中でいなくなる為、6年前半（春夏）で終わる係だといいのでは？ 

   受験をする児童もいるので前半で終わるものがいい。 

  ・ポイント立ちは上の子の学年でやれば、下の子でやらないというルールがある。且つ、ポイ 

ント立ちの順番は人の手で順番を作る為、間違いも起こりやすい。 

以上のことから、上の学年の親が係をやれば、兄弟構成もわかってきているため、間違いが 

起こりにくいので検討してほしい。 

 

２．地域協力活動部報告 

＜青尐年補導員＞ 

※配付資料参照 

・11月のパトロールに参加。太陽の丘公園の時計が以前ずれていたが直っていた。また、漁 

業記念公園内で以前切れていた外灯があったが、今回のパトロールで点灯していたことが 

確認できた。 

 

＜社会福祉協議会推進委員＞ 

※配付資料参照 

・11月の高洲フェスティバルでクッキー作り・クッキー販売を行った。 



・11月 6日、1月 8日に南 3支部推進委員会に参加、活動報告を行った。 

・2月 25日の南 3支部創立 3周年記念イベントにお手伝いする予定。 

 

＜給食センター運営委員＞ 

※配付資料参照 

・11月 22日第 2回給食センター運営委員会が行われた。場所は浦安市千鳥の給食センター。 

・給食センターの見学・試食も行った。委員会終了後、見明川中学校で給食の配膳からの視察を行 

った。 

・給食センターは先進的な設備。東洋食品に完全委託している。また、毎月 1回、放射線の抜き打 

ち検査をしている。 

・2018年半期において 17件異物混入が最多で起こっている。症例的に虫が多い。 

理由としては野菜についてくる。 

・家庭でとりきれていない栄養を給食でとりいれている。家できちんと食べていないしわ寄せが学校

給食でされている状況。以前より給食から減っている栄養はナトリウム（塩分）。増えたものはエネ

ルギーとのこと。 

 

 

３．親子鑑賞会報告 「雨降り小僧」 

・低学年、高学年に分け、鑑賞。 

・午前午後ともに先生により選抜された本校の児童が劇と朗読に参加した。写真はサイボウズ 

に UP済み。（06_PTA活動_2018_親子鑑賞会に保存） 

・例年より保護者の参加が多かった印象。 

 

４．来年度本部役員募集状況 

・立候補者 副会長 1名 会計 6名 

・再募集をかけ、だめなら抽選。 

・今月中に案内を出し、1月 25日までに提出してもらう。来月の会議で抽選して決定する。 

再募集の手紙に抽選を明記する。その際、過去の本部役員、校外校内 3役まで免除とし、記 

載してもらう。 

・再募集は会計を抜いて募集をかける。（庶務 3-4人、書記 6-8名、副会長、社協推進委員、青 

尐年補導委員が対象） 

・今決まっている立候補者及び再募集で立候補した方も 2月の PTA会議に参加してもらう予定。 

 

５．３学期の予定 

※配布資料参照 

・3月 1日 6年生を送る会がある。3月 2日には高洲中で小中交流会がある。 

・4月 11日 12日に保護者会があり、学年クラス委員を決める。13日に引き継ぎ、20日に PTA総会 

がある。校長、教頭、会長、副会長は 5月 10日市 P連定期総会出席をお願いしますとのこと。 



 

６．その他 

＜卒対委員＞ 

※配布資料参照 

・卒業記念品クリアファイル到着、賞状フォルダはまだとのこと。 

 

＜会計＞ 

・卒対費は仮払いをしたまま。精算が終わり次第戻ってくる。 

・来年に向けての PTA総会の印刷費（7万円）がある。 

   今後、PTAだより 4号の費用。サポーターズの肉うどんがあるが、予算内で大丈夫とのこと。 

・2月 1日の役員会で市 P連懇親会費用の仮払の申請をしたい。 

 

  ＜その他＞ 

 ・2月 2日の市 P連防犯セミナーに会長及び副会長が出席する予定。 

・2019年度から 2学期制になる予定。 

・2020年度位に市 P連幹事校が高洲地区に回ってくる。 

・市 P連主催の漢検のご案内がきている。漢検の会場が今まで浦安にあったが、現在はない。 

PTA主催での開催検討を引き継ぎたい。 

・サイボウズに保存した写真の削除のタイミングについては 1年間残してから削除とし、削除につい   

 ては引き継ぎで連絡する。 

 

※次回以降開催日の確認 

２月１日（金）19：15～第 9回本部役員会（＊立候補新役員希望者参加予定） 

 

                                                         以上 


